



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
19 SEP 2024	
Recibido.....	801.....Hs.
Exp. N°.....	54761.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda considere convocara una mesa de diálogo con representantes del Poder Ejecutivo, la Legislatura provincial, representantes de los concejos municipales y de comunas de la región, las organizaciones sociales y la comunidad afectada para discutir y coordinar acciones concretas que permitan avanzar en la solución del estado de vandalismo y abandono del Hospital Regional Sur de Rosario.


Amalia Granata
Diputada Provincial
SANTA FE



FUNDAMENTOS

Señora presidente:

El Hospital Regional Sur de Rosario, proyectado como un centro de salud de referencia para la zona sur de la ciudad y áreas aledañas, ha sufrido un abandono prolongado que ha resultado en pérdidas millonarias y un deterioro significativo de su infraestructura.

El "Hospital Regional Sur", efector de tercer nivel, emplazado entre las ciudades de Rosario y Villa Gobernador Gálvez. Un hospital regional ofrece una amplia gama de servicios médicos especializados que no siempre están disponibles en centros de salud más pequeños. Esto incluye atención en áreas como cardiología, oncología, neurología, y cuidados intensivos, entre otros.

El acceso a servicios de salud de alta calidad contribuye significativamente a mejorar la calidad de vida de la población. Un hospital regional ofrece programas de prevención y tratamiento de enfermedades, así como servicios de rehabilitación y apoyo psicológico.

Contar en la provincia con un hospital regional ayuda a descongestionar otros hospitales y centros de salud de la región, permitiendo una distribución más equitativa de los recursos y una atención más eficiente para todos los pacientes.

La presencia del hospital regional también puede colaborar en impulsar el desarrollo económico y social de la comunidad toda vez que genera empleo, atrae a profesionales de la salud y fomenta la inversión en infraestructura y servicios complementarios.

Los hospitales regionales están mejor equipados para responder a emergencias y desastres naturales, proporcionando una infraestructura robusta y personal capacitado para manejar situaciones críticas.

Los hospitales regionales están vinculados a programas de educación y capacitación para profesionales de la salud, lo que contribuye a la formación continua y al desarrollo de nuevas generaciones de médicos, enfermeros y técnicos.

Contar con el Hospital Regional Zona sur, consideramos que es esencial para el bienestar y el desarrollo integral de la población santafesina.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

La mesa de diálogo es una herramienta esencial para asegurar que la reactivación del Hospital Regional Sur se realice de manera transparente, inclusiva y efectiva. Permite la participación de todos los actores relevantes, fomenta la colaboración y garantiza que las decisiones se tomen en beneficio de la comunidad santafesina.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares que me acompañen en la presente solicitud.


Amalia Granata
Diputada Provincial
SANTA FE